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IECM-ACT -URG-30/08-22 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

TRIGÉSIMA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS 

OCTAVA SESiÓN URGENTE 

" 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL DIECINUEVE DE DICIEMBRE 

DE DOS Mil VEINTIDÓS, SE REUNiÓ DE MANERA VIRTUAL, El CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN ACATAMIENTO A lO DISPUESTO 

POR lOS ARTíCULOS 47 Y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA 

POR LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR El ARTíCULO 77, FRACCiÓN VI DEL MISMO 

O R DE NAM lENTO lE GAl. ------------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SE LISTA A LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL 

Q U E AS I STI E RO N A LA S E S IÓN: ----------------------------------------------------------------------------------

C. PATRICIA AVENDAIÍiO DURÁN 
CONSEJERA PRESIDENTA 

C. ERIKA ESTRADA RUIZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. SONIA PÉREZ PÉREZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ 
REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. BERNARDO NÚIÍiEZ YEDRA 
SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL 

C. ENRIQUE NIETO FRANZONI 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. YURI PAVÓN ROMERO 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 

C. EDUARDO SANTILLÁN PÉREZ 
REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO MORENA 

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ Al SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER 

Al PASE DE LISTA A EFECTO DE VERIFICAR LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM lEGAL PARA 

LA CELEBRACiÓN DE LA OCTAVA SESiÓN URGENTE DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 

QUE SE DESARROllÓ DE MANERA VIRTUAL A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA "CISCO 

WEBEX", EN TÉRMINOS DE LA CONVOCATORIA RESPECTIVA Y CON FUNDAMENTO EN 

El ARTIcULO 4 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y 

COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. ------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, CON FUNDAMENTO EN El ARTíCULO 22 DEL 

REGLAMENTO MENCIONADO, PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A EFECTO DE 

VERIFICAR El QUÓRUM lEGAL DE QUIENES INTEGRAN El CONSEJO GENERAL, 

INFORMANDO QUE SE ENCONTRABAN DE MANERA VIRTUAL LAS CONSEJERAS Y lOS 

CONSEJEROS ELECTORALES: CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA E RADA RUIZ, 



./:!,TUTO ELECTORAL 
".::\ C"JAD DE MÉXICO 

V 

2 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA 

Y BERNARDO VALLE MONROY; Así COMO LAS REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS: ACCiÓN NACIONAL (C. ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA, PROPIETARIO); 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. ENRIQUE NIETO FRANZONI, PROPIETARIO); DEL 

TRABAJO (C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO (C. YURI PAVÓN ROMERO, PROPIETARIO); MOVIMIENTO CIUDADANO (C. 

ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, PROPIETARIO); LA CONSEJERA PRESIDENTA (C. 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN) y EL SECRETARIO DEL CONSEJO (C. BERNARDO NÚÑEZ 

YEDRA), POR LO QUE, CON UNA ASISTENCIA DE TRECE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE 

EXISTíA QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR VÁLIDAMENTE. -----------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA DECLARÓ EL INICIO DE LA OCTAVA SESiÓN URGENTE, 

CON FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 50, NUMERAL 2 DE LA CONSTITUCiÓN POLíTICA 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 47 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO; 16, FRACCiÓN 111 Y 21 DEL REGLAMENTO DE 

SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

C I U DAD D E M ÉX I C O. --------------------------------------------------------------------------------------------------

EN ESE SENTIDO, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR LECTURA AL ORDEN 

DEL DíA CON EL CUAL SE CONVOCÓ. -----------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE EL PROYECTO DEL ORDEN DEL DíA 

FUE OPORTUNAMENTE HECHO DEL CONOCIMIENTO DE LAS PERSONAS INTEGRANTES 

DEL CONSEJO GENERAL, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN EL ARTicULO 15, PRIMER 

PÁRRAFO DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EL CUAL SE INTEGRÓ POR:-----

1. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE APRUEBAN LOS 

DICTÁMENES PARA EL OTORGAMIENTO DE INCENTIVOS A LOS MIEMBROS DEL 

SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO, CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO VALORADO DOS MIL 

VEINTIUNO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE APRUEBAN LOS 

DICTÁMENES PARA EL OTORGAMIENTO DE RANGO "B" A LOS MIEMBROS DEL SERVICIO 

PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBA EL CAMBIO DE ADSCRIPCiÓN, POR 

NECESIDADES DEL SERVICIO, DE CUARENTA Y TRES PERSONAS DEL SERVICIO 

PRO F E S I O NAL E L E CTO RAL NA C I O NAL. -----------------------------------------------------------------------

4. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA EL DESTINO DE LOS RENDIMIENTOS 
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FINANCIEROS Y OTROS INGRESOS, OBTENIDOS EN EL PERIODO ENERO-DICIEMBRE 

DOS MIL \lEINTIDé>S. --------------------------------------------------------------------------------------------------

5. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBAN LAS ACCIONES GENERALES DE 

TRANSICiÓN PARA EL CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA EMITIDA POR EL TRIBUNAL 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO EN EL JUICIO PARA LA PROTECCIé>N DE LOS 

DERECHOS POLíTICO-ELECTORALES DE LA CIUDADANíA, IDENTIFICADA CON EL 

EX P E DIE NTE TE C D MX -J LDC-O 7 5/2022. -----------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACIé>N DE QUIENES INTEGRAN 

EL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ORDEN DEL DíA Y PREGUNTé> SI ALGUIEN 

DESEABA HACER USO DE LA PALABRA; AL NO HABER INTER\lENCIONES SOLICITé> AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO TOMAR LA \lOTACIÓN CORRESPONDIENTE. -------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMé> LA \lOTACIÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA, BERNARDO \lALLE MONROY, Y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

A\lENDAÑO DURÁN , RESPECTO DE LA APROBACIé>N DEL ORDEN DEL DíA, SIENDO 

APROBADO POR UNAN IMIDAD DE \lOTOS. -----------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITé> AL SECRETARIO DEL CONSEJO CONSULTAR 

LA APROBACiÓN DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACIé>N, EN \lIRTUD 

DE HABER SIDO PRE\lIAMENTE CI RCULADA. -------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMé> LA \lOTACIé>N NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA, BERNARDO \lALLE MONROY, Y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

A\lENDAÑO DURÁN, RESPECTO DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA 

DOCUMENTACIé>N , SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE \lOTOS. ------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITé> AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL PRIMER PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. ------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE APRUEBAN LOS DICTÁMENES PARA 

EL OTORGAMIENTO DE INCENTI\lOS A LOS MIEMBROS DEL SER\lICIO PROFESIONAL 

ELECTORAL NACIONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO \lALORADO DOS MIL \lEINTIUNO. ------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETIé> A CONSIDERACIé>N DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. -- ------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE SE RECIBIERON OBSER\lACIONES DE 

FORMA POR PARTE DE LA OFICINA DE LA CONSEJERA PR IDENTA PATRICIA 
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AVENDAÑO DURÁN, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS A LAS PERSONAS 

INTE GRANTES O EL CON S EJO G ENERAL. -------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSUL T6 SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLlCIT6 AL SECRETARIO DEL 

C O N S EJ OTO MAR LA VOTA C 16 N CO RRE SP O N O lENTE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOM6 LA VOTACI6N NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA. BERNARDO VALLE MONROY, y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DE LA APROBACI6N DEL PROYECTO DE ACUERDO, 

INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES A QUE HIZO REFERENCIA, SIENDO APROBADO 

PO R UNAN I M lOAD. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLlCIT6 AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL SEGUNDO PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA ---------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORM6 QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL POR EL QUE SE APRUEBAN LOS DICTÁMENES PARA 

EL OTORGAMIENTO DE RANGO "B" A LOS MIEMBROS DEL SERVICIO PROFESIONAL 

ELECTORAL NACIONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.----------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETI6 A CONSIDERACI6N DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSUL T6 SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. -- ------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORM6 QUE SE RECIBIERON OBSERVACIONES DE 

FORMA POR PARTE DE LA OFICINA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS A LAS PERSONAS 

I NTE GRANTES DEL CONSEJO G EN E RAL. -------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULT6 SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLlCIT6 AL SECRETARIO DEL 

C O N S EJ OTO MAR LA VOTA C 16 N C OR R E S PO N DI ENTE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOM6 LA VOTACI6N NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA. BERNARDO VALLE MONROY Y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DE LA APROBACI6N DEL PROYECTO DE ACUERDO, 

INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES A QUE HIZO REFERENCIA, SIENDO APROBADO 

PO R UNAN I M lOAD. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLlCIT6 AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL TERCER PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. ------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORM6 QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTOR L DE LA CIUDAD DE 
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MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBA EL CAMBIO DE ADSCRIPCiÓN POR NECESIDADES 

DEL SERVICIO DE CUARENTA Y TRES PERSONAS DEL SERVICIO PROFESIONAL 

E LE CT O RAL NA C I O NAL. --------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. -- ------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE SE RECIBIERON OBSERVACIONES DE 

FORMA POR PARTE DE LA OFICINA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DuRAN, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS A LAS PERSONAS 

I NTE G RANTE S DEL C O N S EJ O G E N E RAL. -------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

C O N S EJ O TO MAR LA VOTA CiÓ N C O R R E S PO N DI ENTE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, PREVIO A TOMAR LA VOTACiÓN, INFORMÓ LA 

INCORPORACiÓN A LA SESiÓN DE LA REPRESENTACiÓN DEL PARTIDO POLíTICO 

MORENA (C. EDUARDO SANTILLÁN PÉREZ, PROPIETARIO) y A CONTINUACiÓN 

CONSULTÓ EN VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA 

RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE 

MONROY Y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO 

DE LA APROBACiÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES 

A QUE HIZO REFERENCIA, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD. ------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL CUARTO PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. -----------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBA EL DESTINO DE LOS RENDIMIENTOS FINANCIEROS 

Y OTROS INGRESOS, OBTENIDOS EN EL PERIODO DE ENERO-DICIEMBRE DOS MIL 

VEINTIDÓS. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. -- ------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ SEÑALÓ 

QUE ACOMPAÑARíA EL PROYECTO Y SUGIRiÓ QUE FUERAN REVISADAS DE MANERA 

GENERAL LAS CANTIDADES PARA QUE HAYA UNA CONSISTENCIA ENTRE LAS MISMAS, 

YA QUE EN LOS CONSIDERANDOS VEINTICINCO Y TREINTA, ESTABLECEN CANTIDADES 

MUY SIMILARES PERO QUE NO CUADRAN ESPECíFICAMENTE. -----------------------------------

FINALIZÓ REITERANDO LA SOLICITUD DE REVISiÓN GENERAL A LAS CANTIDADES PARA 

Q U E P U DIE RAN TE N E R U N I F O RM I DAD _ ----------------------------------------------------------------------
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE SE RECIBIERON OBSERVACIONES POR 

PARTE DE LA OFICINA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, 

EN EL MISMO SENTIDO QUE COMENTÓ LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ 

PÉREZ, EN TORNO A LA CANTIDAD QUE SE PREVÉ EN EL CONSIDERANDO TREINTA, 

ESPECíFICAMENTE EN EL PRIMERO DE LOS CUADROS, PARA REALIZAR EL AJUSTE 

RESPECTO DE LAS CANTIDADES MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS, PARA QUE EL 

MONTO TOTAL DE LA SUMATORIA DE LAS CANTIDADES QUE SE TIENEN A 

CONSIDERACiÓN EN EL ACUERDO, SEAN ACORDES CON LO PREVISTO EN LA PARTE 

O E LOS PUNTOS R E SO L UTIV O S. --------------------------------------------------------------------------------

INDICÓ QUE QUEDARíAN CON EL AJUSTE SEÑALADO, EN EL PRIMER CUADRO LA 

CANTIDAD DE CINCO MILLONES, EN LUGAR DE CUATRO MILLONES, COMO SE REFIERE 

EN EL ASU NTO C I RC U LADO. --------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

CO N S EJ OTO MAR LA VOTA CiÓ N C O R R E S PO N O I E N TE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DE LA APROBACiÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO, 

INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES A QUE HIZO REFERENCIA LA CONSEJERA 

ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ, Así COMO LAS REALIZADAS POR PARTE DE LA 

CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, SIENDO APROBADO POR 

UNANIMIDAD. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

_ LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL QUINTO PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. ------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBAN LAS ACCIONES GENERALES DE TRANSICiÓN PARA 

EL CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA EMITIDA POR EL TRIBUNAL ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO EN EL JUICIO PARA LA PROTECCiÓN DE LOS DERECHOS POLíTICO

ELECTORALES DE LA CIUDADANíA, IDENTIFICADA CON EL EXPEDIENTE TECDMX-JLDC-

Cl/,!)/:2 Cl:2:2 . -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. ---------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE SE RECIBIERON OBSERVACIONES DE 

FORMA POR PARTE DE LA OFICINA DE LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS A S PERSONAS 
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INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, Así COMO UNA OBSERVACiÓN QUE FORMULÓ 

LA OFICINA DE LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ EN TORNO AL 

CONSIDERANDO CINCUENTA Y NUEVE, EN DONDE SE SUGIERE AGREGAR QUE SE 

ESTABLEZCA COMO FECHA lÍMITE DE CUMPLIMIENTO PARA LAS ACCIONES QUE SE 

VAN A IMPLEMENTAR EN EL MARCO DEL CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA EL TREINTA 

Y UNO DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS. ----------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

MENCIONÓ QUE, A SU CONSIDERACiÓN, VAlÍA LA PENA SEÑALAR ESE PLAZO, Y QUE 

TODO EL MES DE ENERO LE PARECiÓ RAZONABLE, YA QUE A ESAS ALTURAS YA 

SABRÁN LO QUE HAYA SIDO APROBADO, LAS CONDICIONES Y Así TENDRÁN UN 

PANORAMA GENERAL DE LAS CONDICIONES ECONÓMICAS POR LAS QUE ATRAVESARÁ 

EL INSTITUTO ELECTORAL, AMÉN DE QUE LA PROPIA SENTENCIA CONSIDERA ESA 

SITUACiÓN EN LA CUAL SE ENCUENTRAN; CONSIDERÓ QUE sí TENDRíAN QUE MARCAR 

UNA FECHA ESPECíFICA, SOBRE TODO PORQUE LA PROPIA SENTENCIA HABLA DE . 

DERECHOS HUMANOS DE PERSONAS QUE TRABAJAN EN ESA INSTITUCiÓN 

ELECTORAL Y LA MAYORíA DE LAS PERSONAS QUE TIENEN QUE VER CON ESAS ÁREAS 

ESTÁN EN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CUIDAD DE MÉXICO, Y CON EL AFÁN DE NO 

HACER UN DETRIMENTO DE SUS DERECHOS HUMANOS, TENER UNA CLARIDAD Y UNA 

CERTEZA DE CUÁNDO ESE COLEGIADO ESTARíA TOMANDO LAS DETERMINACIONES 

QUE, COMO DICE EL CONSIDERANDO CINCUENTA Y NUEVE, SIEMPRE TENDRÁN QUE 

ESTAR A LA DISPOSICiÓN PRESUPUESTAL DE ESE INSTITUTO PARA EL PRÓXIMO AÑO.

FINALIZÓ SEÑALANDO QUE, A SU PARECER, CON EL MES DE ENERO COMPLETO SERíA 

SUFICIENTE PORQUE, ES EN ENERO CUANDO SABRÁN CON CUÁNTO DINERO CUENTA 

O F I C IAL M E NTE ESA I N S TlTU CiÓ N E L E CT ORAL. -----------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ 

MENCIONÓ QUE PROPUSIERON UN ACUERDO A ESE CONSEJO GENERAL PARA TOMAR 

ALGUNAS ACCIONES EN TORNO A LA SENTENCIA DEL TRIBUNAL ELECTORAL LOCAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO, MISMA QUE COMPARTE SOBRE LA NECESIDAD DE CONTAR 

CON UNA UNIDAD DE GÉNERO, DADA LA IMPORTANCIA QUE TIENE EL TEMA, LA 

VISIBILIDAD QUE DESDE UN PRINCIPIO ARGUMENTARON QUE ERA NECESARIA PARA 

ESE TIPO DE CIRCUNSTANCIAS QUE ABONAN, A CREAR CONDICIONES DE IGUALDAD 

RESPECTO A LOS DERECHOS POlÍTICO ELECTORALES DE LAS MUJERES. -----------------

SIN EMBARGO, ES UNA SENTENCIA QUE LLEGÓ EN UN MOMENTO EN EL QUE YA 

HABíAN PRESUPUESTADO Y MANDADO ESA SOLICITUD AL CONGRESO CAPITALINO, Y 

QUE INCLUSO YA SE APROBÓ EL MONTO PRESUPUESTAL QUE TENDRÁN. -----------------

EN ESE SENTIDO, CONSIDERÓ QUE ES PERTINENTE LA OBSERVACiÓN DE LA 

CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, RESPECTO A DAR UN TIEMPO 

PARA ACATAR LA SENTENCIA, DE ACUERDO CON LAS CONDICION S QUE TENGAN, AHí 
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YA VIENEN LAS INSTRUCCIONES PARA EL SECRETARIO EJECUTIVO Y EL SECRETARIO 

A[)~INISTRATIVO . ----------------------------------------- -------------------------------------------------------------

FINALIZÓ SEÑALAN[)O QUE TEN[)RÁN QUE SER CLAROS EN EL ACUER[)O, RESPECTO 

A QUE TO[)O VA A [)EPEN[)ER [)E ESA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL Y [)EL ANÁLISIS 

QUE TEN[)RÁN QUE HACER CO~O COLEGIA[)O, RESPECTO AL AJUSTE QUE 

NECESITARÁN HACER EN LAS PRI~ERAS SE~ANAS [)E ENERO PARA PO[)ER 

CANALIZAR LOS RECURSOS [)E LA ~EJOR ~ANERA POSIBLE, Y CON ELLO CU~PLlR 

CON TO[)AS SUS RESPONSABILI[)A[)ES INSTITUCIONALES. ----------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

IN[)ICÓ QUE, CO~O LO REFIRIERON SUS COLEGAS CONSEJERAS ELECTORALES 

CAROLINA [)EL ÁNGEL CRUZ Y ERIKA ESTRA[)A RUIZ, ESA SENTENCIA TIENE QUE VER 

CON LA REESTRUCTURA ~AN[)ATA[)A POR EL CONGRESO [)E LA CIU[)A[) [)E ~ÉXICO , 

PARA LO CUAL LES [)IO UN PLAZO [)E NOVENTA [)íAS, ~IS~O QUE SE CU~PLlÓ EN 

SEPTIE~BRE [)EL AÑO QUE ESTABAN POR CONCLUIR ----------------------------------------------

SEÑALÓ LA I~PORTANCIA RESPECTO A UNA VISiÓN [)E OPORTUNI[)A[), ESE 

COLEGIA[)O [)ETER~INÓ QUE NO SOLO SE IBA A HACER UNA REVISiÓN [)E LAS 

ESTRUCTURAS QUE FUERON INVOLUCRA[)AS EN ESE ~AN[)ATO [)EL CONGRESO, 

SINO QUE FUERON ~ÁS ALLÁ, EN CU~PLI~IENTO [)E UNA NOR~A CONTENI[)A EN SU 

CÓ[)IGO, [)E HACER UNA VALORACiÓN [)EL FUNCIONA~IENTO [)EL INSTITUTO 

ELECTORAL, EN CONSECUENCIA, I[)ENTIFICARON ÁREAS [)E OPORTUNI[)A[) EN 

[)ON[)E PO[)IAN AVANZAR EN UNA REESTRUCTURA QUE LES PER~ITIERA HACER ~ÁS 

EFICIENTE EL FUNCIONA~IENTO [)E ESE INSTITUTO ELECTORAL. ------------------------------

~ENCIONÓ QUE PARA ELLA ERA ~UY I~PORTANTE RESALTAR EL TE~A [)E LOS 

[)ERECHOS HU~ANOS, LO RELATIVO A GÉNERO, UNA PREOCUPACiÓN Y OCUPACiÓN 

[)E TO[)AS Y TO[)OS.--------------------------------------------------------------------------------------------------

REFIRiÓ QUE CUAN[)O EN [)OS ~IL ONCE SE [)ETER~INÓ Y SE HIZO UNA 

~O[)IFICACIÓN A LA CONSTITUCiÓN GENERAL [)E LA REPÚBLICA, EN [)ON[)E SE 

~AN[)ATABA QUE TO[)AS LAS INSTITUCIONES TEN[)RíAN QUE PROTEGER LOS 

[)ERECHOS HU~ANOS, LA CONSECUENCIA IN~E[)IATA NO FUE QUE TO[)AS LAS 

INSTITUCIONES CREARON UN ÁREA [)E [)ERECHOS HU~ANOS , LA OBLIGACiÓN ES [)E 

TO[)AS Y TO[)OS LOS FUNCIONARIOS [)E ESE INSTITUTO ELECTORAL, TO[)AS Y TO[)OS 

LOS FUNCIONARIOS TIENEN QUE CU~PLlR CON EL RESPETO A LOS [)ERECHOS 

HU~ANOS , CON EL CUI[)A[)O [)E LO RELATIVO A GÉNERO Y A VIOLENCIA POLíTICA. ---

SEÑALÓ QUE ES SU CONVICCiÓN, QUE ESAS FUNCIONES NO [)EPEN[)AN [)E UNA 

PERSONA, NO [)EPEN[)AN [)E UNA SOLA ÁREA, SINO QUE SON RESPONSABILI[)A[) [)E 

TO[)OS LOS FUNCIONARIOS [)E ESE INSTITUTO ELECTORAL, EN TO[)OS LOS Á~BITOS , 

N IVE LE S Y FU N C ION E S. ---------------------------------------------------------------------------------------------

CONSI[)ERÓ QUE FUERON ~UY CUI[)A[)OSOS, QUE CUAN[)O SE LES ~AN[)ATÓ LA 

REESTRUCTURA, VIGILARON QUE ESA NUEVA ESTRUCTURA QUE FU ABSORBI[)A EN 
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LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE EDUCACiÓN CíVICA Y CONSTRUCCiÓN DE CIUDADANíA, 

CUMPLIERA CON LAS FUNCIONES QUE YA TENíAN MANDATADAS, YA QUE LA REFORMA 

NO DETERMINÓ QUE PERDIERAN NINGUNA DE SUS FUNCIONES, LO QUE DETERMINÓ 

ES QUE LA ESTRUCTURA TENíA QUE SER DISTINTA Y QUEDÓ A CARGO DEL 

COLEGIADO, DIRIGIDA DE MANERA MUY ATINADA POR LA CONSEJERA ELECTORAL 

ERIKA ESTRADA RUIZ EN LA COMISiÓN QUE SE CREÓ EXPRESAMENTE PARA 

ENCABEZAR TODOS LOS TRABAJOS DE LA REESTRUCTURA. -------------------------------------

EXPLICÓ QUE ESTABAN ANTE UNA SENTENCIA QUE LES MANDATA QUE SE 

RESTABLEZCA ESA UNIDAD TÉCNICA, QUE ALGUNAS DE LAS FUNCIONES SE 

REESTABLEZCAN , PORQUE TODAS LAS DEMÁS, ESTÁN A CARGO DE TODAS Y TODOS 

LOS FUNCIONARIOS DE ESE INSTITUTO ELECTORAL, POR LO QUE SEÑALÓ LA 

IMPORTANCIA DE QUE SE RESTABLEZCA ESA UNIDAD TÉCNICA, INDICANDO QUE 

TENDRÁ QUE HABER UNA VALORACiÓN JURíDICA Y ADMINISTRATIVA DE LA VIABILIDAD 

DE LO Q U E TI EN EN Q U E HAC ER. -------------------------------------------------------------------------------

CUESTIONÓ "¿QUÉ ESTAMOS ENCAMINANDO CON ESTE ACUERDO?", A LO QUE 

CONTESTÓ QUE ANTE LOS TIEMPOS INCIERTOS QUE ESTÁN VIVIENDO RESPECTO A 

TODO LO QUE SE ESTÁ PROCESANDO EN EL ÁMBITO LEGISLATIVO, Y TAMBIÉN AL NO 

TENER CERTEZA, PORQUE TODAVíA CUANDO SE ESTABA DISCUTIENDO Y 

CONSTRUYENDO ESE ACUERDO NO SABíAN CUÁNTO ERA EL MONTO PRESUPUESTAL 

QUE SE DEBiÓ ASIGNAR, EVIDENTEMENTE CUANDO ELLOS ENVIARON SU SOLICITUD, 

NO TENíAN A LA VISTA ESA SENTENCIA Y, OBVIAMENTE, TAMPOCO HAN PODIDO 

VISUALIZAR TODAS LAS I MPLlCAC 10 N ES. ------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE EL TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, NO LES MANDATA 

UN PLAZO PARA DAR CUMPLIMIENTO Y ESO, LES PERMITE HACER UN ANÁLISIS 

CUIDADOSO, DETALLADO, VALORAR SUS POSIBILIDADES ECONÓMICAS PARA PODER 

RESTABLECER EL ÁREA, EN EL SENTIDO QUE SE LOS PIDE EL TRIBUNAL ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO; Y REFIRiÓ QUE HAY MUCHAS OTRAS ACCIONES QUE SE 

ESTÁN ENCAMINANDO A ESO. ----------------------------------------------------------------------------------

CONSIDERÓ QUE, SI EL TRIBUNAL NO LES ESTÁ MANDATANDO UN PLAZO, PUES NO ES 

NECESARIO QUE ELLOS SE AUTOIMPONGAN UN PLAZO. --------------------------------------------

ACLARÓ QUE ES IMPORTANTE Y VALIOSO QUE SE LLEVEN A CABO ESAS ACCIONES Y 

ELLA NO TIENE NOTICIA DE QUE NINGUNA DE LAS FUNCIONES A CARGO DE LA 

DESAPARECIDA UNIDAD TÉCNICA DE GÉNERO, SE HAYAN DEJADO DE EJECUTAR, YA 

QUE LAS Y LOS FUNCIONARIOS QUE, POR CIERTO, SE RESCATÓ AL NOVENTA POR 

CIENTO DEL PERSONAL DE LA UNIDAD TÉCNICA DE GÉNERO, ESTÁN AHí , 

TRABAJANDO, LLEVANDO A CABO TODAS LAS ACCIONES QUE EN NINGÚN MOMENTO 

SE SUSPENDIERON Y MUCHAS OTRAS QUE, EVIDENTEMENTE, SE LLEVAN A CABO POR 

PARTE DE TODAS LAS ÁREAS Y ESO LE PARECíA MUY IMPORTANTE. --------------------------
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SUBRAYÓ QUE LAS FUNCIONES DE GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS SON 

TRANSVERSALES, Y LA TRANSVERSALlDAD IMPLICA QUE TODOS LOS FUNCIONARIOS 

DE ESE INSTITUTO ELECTORAL TIENEN OBLIGACiÓN DE CUMPLIR CON ESAS 

FUNCIONES, DESDE LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, UNIDAD DE GÉNERO, 

SECRETARíA EJECUTIVA, SECRETARíA ADMINISTRATIVA, COMUNICACiÓN SOCIAL, 

INFORMÁTICA, TODOS, ABSOLUTAMENTE, POR LO QUE PLANTEÓ ANTE EL COLEGIADO 

QUE A SU PARECER DEBEN DE HACER UN ANÁLISIS MUY MESURADO, DETALLADO, 

CON MUCHO CUIDADO PARA VER QUÉ IMPLICACIONES, PORQUE LO QUE ES CIERTO, 

COMO MENCIONÓ, ES QUE TIENEN ESCASEZ DE RECURSOS. ------------------------------------

EN CONSECUENCIA, CONSIDERÓ QUE DEBEN TOMAR DECISIONES CON RESPECTO A 

TENER TODOS LOS ELEMENTOS JURíDICOS Y ADMINISTRATIVOS, COMO LES SEÑALA 

EL TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO PARA QUE LO VALOREN Y QUE, 

EN VI RTU D DE ELLO , VAYAN TOMAN DO DEC I S ION ES. -------------------------------------------------

REITERÓ QUE ELLA NO ENCONTRARíA UNA LÓGICA EN TOMAR UNA DECISiÓN O 

MARCARSE UN PLAZO QUE EL PROPIO TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO NO LES MANDATÓ. --------------------------------------------------------------------------------------

FINALIZÓ MENCIONANDO QUE ESA ES LA CONSIDERACiÓN QUE EXPONíA, RESPECTO 

A ESA PROPUESTA Y LA DEJÓ ABIERTA PARA LA REFLEXiÓN PARA QUE, DADO EL 

MOMENTO SE DETERMINE LO PROCEDENTE. --------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

MENCIONÓ QUE TAMBIÉN ENViÓ UNA OBSERVACiÓN DE FORMA, QUE SE VIO DE 

MANERA GENERAL, PERO TODAVíA EN ALGUNOS LUGARES QUEDÓ POR AHí LA 

PALABRA "CREAR" EN LUGAR DE "REESTRUCTURAR", POR LO QUE HACE AL TEMA DE 

LA UNIDAD TÉCNICA, POR LO QUE SOLICITÓ SE PUEDA HACER UNA REVISiÓN 

GENERAL, YA QUE FALTARON TODAVíA ALGUNOS LUGARES EN DÓNDE CORREGIRLA.

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN CONSIDERANDO LA PROPUESTA QUE FORMULÓ LA 

CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ PARA SER VOTADA DE MANERA 

PARTICULAR. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

_ EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN PRIMER TÉRMINO, TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL 

POR CUANTO HACE AL PROYECTO DE ACUERDO EN LO GENERAL, INCLUYENDO LAS 

OBSERVACIONES DE FORMA A QUE HIZO REFERENCIA LA CONSEJERA ELECTORAL 

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ Y LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO 

DURÁN, A LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL 

ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ 

PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y A LA 

CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, SIENDO APROBADO EN LO 

G EN ERAL POR UNAN I M I DAD. --------------------------------------------------------
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A CONTINUACiÓN , TOMÓ EL VOTO EN PARTICULAR, RESPECTO DE LA ADICiÓN QUE 

PROPUSO LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, EN EL SENTIDO 

DE AGREGAR AL CONSIDERANDO CINCUENTA Y NUEVE, EL QUE LAS ACCIONES 

GENERALES DE TRANSICiÓN QUE SE ESTABLECEN DE MANERA DETALLADA EN EL 

MISMO, SE LLEVEN A CABO CON FECHA LíMITE AL TREINTA Y UNO DE ENERO DEL DOS 

MIL VEINTITRÉCS. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ 

MENCIONÓ QUE DE ACUERDO A LA PROPUESTA DE LA CONSEJERA ELECTORAL 

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, QUE COMENTÓ RESPALDARíA, PERO TAMBIÉCN A LO QUE 

ELLA PROPUSO, EN EL SENTIDO DE MATIZAR EN ESA REDACCiÓN, QUE ESTARÁN 

SUJETOS A ESA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL, AL ANÁLISIS QUE TENGAN QUE HACER 

INSTITUCIONALMENTE, DEL AJUSTE PRESUPUESTAL QUE YA CONocIAN, E INCLUSO 

DE LAS ACCIONES QUE TIENEN COMO COLEGIADO, PARA UNA EVENTUAL SOLICITUD 

DE AMPLIACiÓN PRESUPUESTAL QUE LES PUEDA LLEVAR A DAR CUMPLIMIENTO A ESA 

SENTENCIA Y QUE, POR LO TANTO, LA FECHA DEL TREINTA Y UNO DE ENERO DE DOS 

MIL VEINTITRÉCS, ES CON ESE OBJETIVO, DE QUE COMO COLEGIADO VALOREN EL 

RESULTADO DE ESE ANÁLISIS QUE LE PIDIERON A LA SECRETARíA EJECUTIVA Y A LA 

SECRETARíA ADMINISTRATIVA, Y PUEDAN DECIDIR LAS ACCIONES SUBSECUENTES.--

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO LEER EL 

PÁRRAFO INDICADO PARA QUE SE TUVIERA CLARIDAD DE LO QUE VOTARíAN, 

EXTERNANDO LA CONFUSiÓN RESPECTO A SI ESTABAN AMARRADOS AL TREINTA Y 

UNO DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉCS, O ESTABAN SUJETOS A LA SUFICIENCIA 

PRESUPUESTAL, EN VIRTUD DEL ANÁLISIS QUE SE LLEVÓ A CABO.----------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO DIO LECTURA A LA PROPUESTA EN LOS TÉCRMINOS 

SIGUIENTES: "CONSIDERANDO CINCUENTA Y NUEVE, QUE A EFECTO DE 

CUMPLIMENTAR LO ORDENADO POR EL TRIBUNAL ELECTORAL EN LA SENTENCIA DEL 

JUICIO DE LA CIUDADANíA DE REFERENCIA, ESTE CONSEJO GENERAL DETERMINA 

PROCEDENTES ACCIONES GENERALES DE TRANSICIÓN QUE SON NECESARIAS 

IMPLEMENTAR DE MANERA PREVIA A DAR CABAL CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO POR 

DICHO ÓRGANO JURISDICCIONAL EN A TENCIÓN A LA TRASCENDENCIA DE LAS 

ACCIONES OPERATIVAS, ESTRUCTURALES Y PRESUPUESTALES DE ESTA AUTORIDAD 

ADMINISTRATIVA ELECTORAL, Y EN ESPECIAL DE LAS ÁREAS INVOLUCRADAS CON LA 

DECISIÓN DE LA AUTORIDAD JURISDICCIONAL, DE AHf QUE SE JUSTIFICA LA 

IMPLEMENTACIÓN DE ESTAS MEDIDAS PARA GARANTIZAR LA CONTINUIDAD DE LAS 

OBLIGACIONES CONSTITUCIONALES Y LEGALES DE ESAS ÁREAS, Así COMO LOS 

DERECHOS LABORALES DE LAS PERSONAS TRABAJADORAS DEL INSTITUTO, ELLO 

CON LA FINALIDAD DE DETERMINAR LAS ACCIONES CORRECTAS E IDÓNEAS QUE 

PERMITAN EL DEBIDO CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA MUL TlCITADA, LAS CUALES 

DEBERÁN LLEVARSE A CABO COMO FECHA LíMITE AL TREINTA Y UN DE ENERO DE 
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DOS MIL VEINTITRÉS, SIEMPRE Y CUANDO EXISTA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL"; 

INDICANDO QUE ESA SERíA LA PROPUESTA SUJETA A VOTACiÓN . -----------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

INDICÓ QUE "MÁS QUE, SIEMPRE Y CUANDO", ERA "CONSIDERANDO LA SUFICIENCIA 

PRESUPUESTAL QUE HAYA EN ESE MOMENTO". -------------------------------------------------------

ACLARÓ QUE LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL NO SERíA UNA CONDICiÓN , SINO QUE 

SERíA A PARTIR DE LO CUAL HARíAN LA REVISIÓN.----------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO SEÑALÓ LA ADECUACiÓN EN LOS TÉRMINOS 

MENCIONADOS Y EN LUGAR DE: "QUEDANDO SUJETA A", QUEDARíA: "CONSIDERANDO 

LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL CON QUE SE CUENTE EN ESE MOMENTO". ---------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

REITERÓ LA GENERACiÓN DE UNA DUDA, YA QUE ERA SU DESEO ACOMPAÑAR LA 

OBSERVACiÓN; SIN EMBARGO, CUESTIONÓ: "NO ES LO MISMO DECIR, SIEMPRE Y 

CUANDO", QUÉ, CONSIDERANDO", ¿LO ESTÁ CONDICIONANDO EN AMBOS CASOS?, 

SEÑALÓ Q U E ESA ERA LA P RE G U NT A -----------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

SEÑALÓ QUE EL "SIEMPRE Y CUANDO" PODRíA IMPLICAR NO HACERLO PORQUE NO 

HUBIERA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL, Y EL DECIR "QUE ES A PARTIR DE LA 

SUFICIENCIA PRESUPUESTAL", LES ESTARíA PONIENDO LA CONDICiÓN DE HACERLO A 

PARTI R DE LO Q U E HAYA -----------------------------------------------------------------------------------------

REITERO QUE, sí HABRíA QUE HACERLO DE CUALQUIER FORMA, PERO A PARTIR DE 

LO QUE HAYA Y NO DEJAR DE HACERLO SI NO TUVIERAN LA SUFICIENCIA 

PRESUPUESTAL, ESE ES EL MATIZ QUE QUISO DAR, sí HACERLO, PERO NO SABíAN EN 

QUÉ CONDICIONES PRESUPUESTALES VAN A ESTAR, ENTONCES, QUE SEA A PARTIR 

DE ESA CUESTiÓN ECONÓMICA QUE SE TOMEN LAS DECISIONES. -----------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ 

CONSULTÓ A LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ, YA QUE ELLA 

ENTENDiÓ QUE SU PROPUESTA ERA QUE YA TUVIERAN UN ANALlSIS, PARA FINALES 

DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS, QUE PUDIERAN TENER ESA PERSPECTIVA, DE QUÉ 

ERA LO QUE PODRíA ANALIZAR ESE CONSEJO GENERAL, RESPECTO A LAS 

CONDICIONES PRESUPUESTALES, Y CUALES SERíAN LAS VíAS PARA PODER 

CUMPLIMENTAR LA SENTENCIA, Y NO NECESARIAMENTE ESTABLECER YA UNA FECHA 

ESPECíFICA DE CUMPLIMIENTO TOTAL DE LA SENTENCIA PARA ESA FECHA --------------

Y LE PREGUNTÓ SI ERA EN ESOS TÉRMINOS SU PROPUESTA, PORQUE LE PARECíA 

QUE, EN ESE SENTIDO, TENDRíAN DOS PROPUESTAS ESPECíFICAS.--------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

CONSULTÓ A LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ SI ELLA TENDRíA UNA 

PROPUESTA DISTINTA, ES DECIR, EN ESE pARRAFO PERO SIN FECHA -----------------------
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- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ ACLARÓ 

QUE LA PREGUNTA ERA DIRIGIDAA LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ, 

PORQUE NO ENTENDiÓ EL SENTIDO DE LA PROPUESTA QUE HABíA REALlZADO.--------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ 

MENCIONÓ QUE A SU CONSIDERACiÓN NO SE CONTRAPONíAN LA PROPUESTA DE LA 

CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ CON LA DE ELLA, PUESTO QUE 

ES UNA CUESTiÓN DE REDACCiÓN POR COMO ESE CONSIDERANDO LE PEGA A TODO 

EL ACUERDO.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

CONSIDERÓ QUE sí ERA NECESARIO DAR CERTEZA AL PONER FECHA AL TREINTA Y 

UNO DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS, PARA QUE ELLOS COMO COLEGIADO VAYAN 

DANDO PASOS CIERTOS RESPECTO A CÓMO VAN A CUMPLIR LA SENTENCIA ------------

ACLARÓ QUE, ESO NO QUIERE DECIR QUE AL TREINTA Y UNO DE ENERO DE DOS MIL 

VEINTITRÉS, YA TENGAN UNA UNIDAD TÉCNICA ENCARGADA DE ESA MATERIA DE 

GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS. LO QUE QUIERE DECIR ES QUE AL TREINTA Y UNO 

DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS, DEBERÁN DE TENER TODOS LOS INSUMOS 

NECESARIOS QUE VA A TRABAJAR LA SECRETARíA ADMINISTRATIVA Y LA SECRETARíA 

EJECUTIVA, ATENDIENDO A LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL PARA TOMAR UNA 

DECISiÓN, PORQUE SI NO, LO QUE ESTARíAN HACIENDO, ERA POSTERGAR LA TOMA 

DE DECISIONES, Y CONSIDERÓ QUE ESA NO ES LA INTENCiÓN DEL COLEGIADO, SINO 

IR CERRAN DO ETAPAS. ---------------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ QUE INCLUSO HAY UNA PREOCUPACiÓN QUE TENíAN Y QUE HAN 

PLATICADO, QUE ERA LA INTEGRACiÓN DE LAS COMISIONES, YA QUE, HASTA ESE 

MOMENTO, LO QUE ESTABAN HACIENDO, ERA QUE ESAS ÁREAS DE MANERA 

INMEDIATA SUBAN LOS DOCUMENTOS DIRECTO A CONSEJO GENERAL, HASTA EN 

T ANT O N O TE N GA N C O M I S ION E S. -----------------------------------------------------------------------------

E INSISTiÓ EN QUE EL PLAZO DEL TREINTA Y UNO DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS, 

LES DA LA POSIBILIDAD DE IR TOMANDO DEFINICIONES, SIN QUE ESO SIGNIFIQUE QUE 

SE ESTÁN AMARRANDO A UN PLAZO DE CUMPLIMIENTO, QUE ES LO QUE LE 

PREOCUPABA A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, QUE, 

INCLUSO, LES PUEDA GENERAR PROBLEMAS ADMINISTRATIVOS O LABORALES. --------

POR EL CONTRARIO, CONSIDERÓ QUE ABONABA MUCHO LA PROPUESTA DE LA 

CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, A DAR CERTEZA A LAS Y LOS 

TRABAJADORES DE ESA INSTITUCiÓN ELECTORAL, QUE EN ESE MOMENTO NO SABEN 

CUÁL ES SU SITUACiÓN DEFINITIVA, DE CARÁCTER LABORAL Y SI LOGRAN ENTRE 

TODAS Y TODOS UN ACUERDO PARA QUE ESE CONSIDERANDO SEA GENÉRICO 

RESPECTO A TOMAR DEFINICIONES A MÁS TARDAR EL TREINTA Y UNO DE ENERO DE 

DOS MIL VEINTITRÉS, Y ESAS DEFINICIONES QUE SEAN EN TORNO A LO QUE LES 

PRESENTE LA SECRETARíA EJECUTIVA Y LA SECRETARíA ADMINISTRATIVA, E IR 
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DANDO PASOS PARA EL CUMPLIMIENTO SIN QUE ESO SIGNIFIQUE QUE 

PRESUPUESTALMENTE PUEDAN HACERLO EN ESE MOMENTO. ----------------------------------

FINALIZÓ MENCIONANDO QUE, A SU CONSIDERACiÓN, NO EXISTEN LAS CONDICIONES 

Y LAS TENDRíAN A PARTIR DE LAS PRIMERAS SEMANAS DE ENERO, EN DONDE ESA 

INSTITUCiÓN ELECTORAL TENDRÁ QUE SENTARSE DE MANERA MUY RESPONSABLE A 

DETERMINAR QUÉ PUEDEN EJECUTAR DE TODOS LOS PROGRAMAS QUE YA 

PRESUPUESTARON, Y QUE SERÁ NECESARIO QUE PIDAN UNA AMPLIACiÓN 

PRESUPUESTAL, CONSIDERANDO QUE TODAS Y TODOS PODRIAN COINCIDIR EN QUE 

S E RÁ N E CESAR I O HACE R E S E BALAN CE. ------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

SEÑALÓ QUE A SU PARECER LA REDACCiÓN sI APUNTABA A QUE AL DíA TREINTA Y 

UNO DE ENERO DE DOS MIL VEINTITRÉS, TENDRíAN QUE CONCLUIR LOS TRABAJOS, 

POR LO QUE LE SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO, DIERA NUEVAMENTE 

LECTURA A ESA PARTE, YA QUE ENTENDíA QUE AL TREINTA Y UNO DE ENERO DE DOS 

MIL VEINTITRÉS, SE MARCABA LA FECHA LIMITE PARA EL CUMPLIMIENTO DE LA 

SENTENCIA, CONSIDERANDO QUE, SI EL TRIBUNAL NO LES MARCÓ UNA FECHA LIMITE, 

ESTABAN AUTOIMPONIÉNDOSE ANTE TANTAS RESTRICCIONES QUE TIENEN Y 

ESCENARIOS INCIERTOS DE AMARRARSE A UNA FECHA QUE EL MISMO TRIBUNAL 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, NO LES MANDATÓ.----------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO DIO LECTURA AL CONSIDERANDO CINCUENTA Y 

NUEVE CON LA PRECISiÓN DE LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL 

CRUZ, EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: "A EFECTO DE CUMPLIMENTAR LO ORDENADO 

POR EL TRIBUNAL ELECTORAL EN LA SENTENCIA DEL JUICIO DE LA CIUDADANíA DE 

REFERENCIA, ESTE CONSEJO GENERAL DETERMINA PROCEDENTES ACCIONES 

GENERALES DE TRANSICIÓN QUE SON NECESARIAS IMPLEMENTAR DE MANERA 

PREVIA A DAR CABAL CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO POR DICHO ÓRGANO 

JURISDICCIONAL, EN A TENCIÓN A LA TRASCENDENCIA DE LAS FUNCIONES 

OPERATIVAS, ESTRUCTURALES Y PRESUPUESTALES DE ESTA AUTORIDAD 

ADMINISTRATIVA ELECTORAL, Y EN ESPECIAL DE LAS ÁREAS INVOLUCRADAS CON LA 

DECISIÓN DE LA AUTORIDAD JURISDICCIONAL ---------------------------------------------------------

DE AHí QUE SE JUSTIFICA LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTAS MEDIDAS PARA GARANTIZAR 

LA CONTINUIDAD DE LAS OBLIGACIONES CONSTITUCIONALES Y LEGALES DE ESAS 

ÁREAS, Así COMO LOS DERECHOS LABORALES DE LAS PERSONAS TRABAJADORAS 

DEL INSTITUTO; ELLO, CON LA FINALIDAD DE DETERMINAR LAS ACCIONES CONCRETAS 

E IDÓNEAS QUE PERMITAN EL DEBIDO CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA 

MUL TlCITADA, TENIENDO COMO FECHA LíMITE AL TREINTA Y UNO DE ENERO DE DOS 

MIL VEINTITRÉS, CONSIDERANDO LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL CON QUE SE 

C U ENTE A ESE MO M E N TO ". ---------------------------------------------------------------------------------------

SEÑALÓ QUE ERA LA PROPUESTA CONCRETA--------------------------------
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- EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 

SUGIRiÓ PARA MAYOR CLARIDAD, ELIMINAR LA PRIMERA PARTE Y DEJAR TODO LO 

DEMÁS, ES DECIR, RETIRAR "A EFECTO DE CUMPLIMENTAR LA SENTENCIA ... " Y 

DEJARLO A PARTIR DE "ESTE CONSEJO TENDRÁ ... "Y TODO LO DEMÁS QUE HABLA DE 

LA TRANSICiÓN Y DE LA CUESTiÓN PRESUPUESTAL, CONSIDERANDO QUE EN ESE 

S E NT I O O PO DRíA IR LA PRO P U E STA. -------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR 

NUEVAMENTE LECTURA PARA CLARIDAD DE TODAS Y TODOS. ----------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO DIO LECTURA AL CONSIDERANDO CINCUENTA Y 

NUEVE CON LA OBSERVACiÓN DE LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL 

CRUZ, QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA: "ESTE CONSEJO GENERAL DETERMINA 

PROCEDENTES ACCIONES GENERALES DE TRANSICiÓN QUE SON NECESARIAS 

IMPLEMENTAR DE MANERA PREVIA A DAR CABAL CUMPLIMIENTO A LO ORDENADO POR 

DICHO ÓRGANO JURISDICCIONAL, EN A TENCIÓN A LA TRASCENDENCIA DE LAS 

FUNCIONES OPERATIVAS, ESTRUCTURALES Y PRESUPUESTALES DE ESTA 

AUTORIDAD ADMINISTRA TlVA ELECTORAL, y EN ESPECIAL DE LAS ÁREAS 

INVOLUCRADAS CON LA DECISiÓN DE LA AUTORIDAD JURISDICCIONAL.---------------------

DE AH! QUE SE JUSTIFICA LA IMPLEMENTACiÓN DE ESTAS MEDIDAS PARA GARANTIZAR 

LA CONTINUIDAD DE LAS OBLIGACIONES CONSTITUCIONALES Y LEGALES DE ESAS 

ÁREAS, Así COMO LOS DERECHOS LABORALES DE LAS PERSONAS TRABAJADORAS 

DEL INSTITUTO; ELLO, CON LA FINALIDAD DE DETERMINAR LAS ACCIONES CONCRETAS 

E IDÓNEAS QUE PERMITAN EL DEBIDO CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA 

MUL TlCITADA, TENIENDO COMO FECHA LíMITE AL TREINTA Y UNO DE ENERO DE DOS 

MIL VEINTITRÉS, CONSIDERANDO LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL CON QUE SE 

CUENTE A ESE MOMENTO". ---------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA MENCIONÓ QUE SE VOLViÓ A DAR LECTURA A LA PARTE 

DEL CUMPLIMIENTO DE LA SENTENCIA MUL TICITADA Y PREGUNTÓ AL SECRETARIO 

DEL CONSEJO SI ESA PARTE ERA LA QUE LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL 

ÁN GEL C R U Z, SO LI C I T Ó Q U E S E E LI MINARA. --------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO ACLARÓ QUE SE ELIMINARíA CONFORME A LO 

COMENTADO POR LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, LA 

PRIMERA LíNEA, LA CUAL DECíA LO SIGUIENTE: "QUE A EFECTO DE CUMPLIMENTAR LO 

ORDENADO POR EL TRIBUNAL ELECTORAL, EN LA SENTENCIA DEL JUICIO DE LA 

CIUDADAN!A EN REFERENCIA ", ESO FUE LO QUE SE PROPUSO QUE FUERA ELIMINADO 

DEL C O N S I D ERAN DO. ------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA INDICÓ QUE CON ESAS PRECISIONES QUEDARíA 

SOLVENTADO EL TEMA Y SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMAR LA 

VO T A CiÓ N C O RR ESPO N DIE NTE. --------------------------------------------------------------------------------



P.-mwro ELECTORAL 
~ enJAD DE MÉXICO 

V 

--- ----- _ ._ --

16 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES, CAROLINA DEL ANGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, 

MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PÉREZ PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS 

MEGA, BERNARDO VALLE MONROY y A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURAN , RESPECTO DE LA MODIFICACiÓN AL CONSIDERANDO CINCUENTA 

Y NUEVE A PROPUESTA DE LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ANGEL CRUZ, 

SIENDO APROBADO EN LO PARTICULAR POR UNANIMIDAD. ---------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL SIGUIENTE PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. --------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE HABíAN SIDO AGOTADOS LOS 

ASUNTOS LISTADOS EN EL ORDEN DEL DíA. --------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA, SIENDO LAS DOCE HORAS CON CINCUENTA Y OCHO 

MINUTOS DEL DIA DIECINUEVE DE DICIEMBRE DE DOS MIL VEINTIDÓS, DECLARÓ 

CONCLUIDA LA OCTAVA SESiÓN URGENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

E LE C TO RAL D E LA C I U DAD D E M ÉX I C O. ---------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------CONSTE-------------------------------------------------------------

CONSEJERA PRESIDENTA SECRETARIO DEL CO 

/ 

DURAN LIC. BERNARDO NÚÑ Z YEDRA 


